

1. Наименование проекта: «Здоровые руки»

2. Срок реализации проекта: 2 года

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Щучинская центральная районная больница»



4. Цели проекта:

1. Повышение эффективности реабилитации пациентов, перенесших нарушение мозгового кровообращения.
2. Повышение эффективности реабилитации пациентов с травмами верхних конечностей, а также черепно-мозговыми травмами.
3. Снижение уровня инвалидности у пациентов с травмами верхних конечностей, черепно-мозговыми травмами, а также перенесших нарушение мозгового кровообращения.
4. Повышение качества жизни у пациентов.



5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

1. Оснащение отделения медицинской реабилитации тренажером для механотерапии верхних конечностей KinetecCentura.
2. Проведение реабилитационных мероприятий у целевой группы.
3. Профилактика инвалидности.
4. Повышение качества жизни у пациентов, в том числе инвалидов.

6. Целевая группа:

1. Пациенты, перенесшие нарушение мозгового кровообращения.
2. Пациенты, перенесшие черепно-мозговую травму.
3. Пациенты с травмами верхних конечностей.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Наиболее частыми причинами нарушения движений верхних конечностей являются травмы верхних конечностей, последствия черепно-мозговых травм, нарушений мозгового кровообращения. Для восстановления функции верхних конечностей используются аппараты механотерапии. Реабилитационный тренажер **Kinetec Centura** предназначен для механотерапии верхней конечности, который позволяет проводить целенаправленную пассивную разработку плечевого и локтевого суставов. Тренажер является важным средством для восстановления объема движений, преодоления тугоподвижности в крупных суставах верхних конечностей.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 10000

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Щучинский район, г.Щучинул.Мичурина, 22

10. Контактное лицо: Соловьёва Вероника Анатольевна – экономист,
8 01514 20914 SolovievaV@schuchincrb.by
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

1. Name of the project : "Healthy hands"

2. Project implementation period: 2 years

3. Applicant organization proposing the project: Health care institution Shchuchin Central District Hospital"



4. Project goals:

1. Increasing the effectiveness of the rehabilitation of patients who have undergone a violation cerebral circulation.
2. Improving the efficiency of rehabilitation of patients with injuries of the upper limbs, as well as traumatic brain injury.
3. Reducing the level of disability in patients with injuries of the upper limbs, craniocerebral injuries, as well as those who suffered a violation of cerebral circulation.
 1. Improving the quality of life in patients.



5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

1. Equipping the medical rehabilitation department with a simulator for mechanotherapy upper limb Kineteccentura .
2. Carrying out rehabilitation measures for the target group.
3. Prevention of disability.
4. Improving the quality of life in patients, including the disabled.

6. Target group:

1. Patients who have suffered a violation of cerebral circulation.
2. Patients who have suffered a traumatic brain injury.
3. Patients with injuries of the upper extremities.

7. Brief description of activities within the framework of the project:

The most common causes of upper limb movement disorders are injuries of the upper limbs, the consequences of craniocerebral trauma, and cerebrovascular accidents. Mechanotherapy devices are used to restore the function of the upper limbs. Rehabilitation trainer **Kinetec Centura** intended for mechanotherapy upper limb, which allows targeted passive development of the shoulder and elbow joints. The simulator is an important tool for restoration of range of motion, overcoming stiffness in large joints upperlimbs.

8. Total funding (in US dollars): 10,000

9. Location of the project (region/district, city): Grodno region, Shchuchinsky district, ShchuchynMichurinast. , 22

10. Contact person: SolovievaVeronikaAnatolyevna - economist,
8 01514 20914 SolovievaV @ schuchincrb . by
initials, surname, position, phone number, e-mail address